
Beschlussempfehlung des UA Verkehr:

Da für das Agfa-Gelände noch kein endgültiger Bebauungs- und Straßenplan erstellt ist, bittet der UA 
diesen Antrag als Anregung aufzunehmen.


